

recherche la qualité de l'être et non le "paraître".

« Si quelques-uns n'obéissent point à la parole, [qu'ils soient gagnés sans parole par [...]] votre conduite pure et respectueuse. N'AYEZ PAS POUR PARURE CE QUI EST EXTÉRIEUR: cheveux tressés, ornements d'or, manteaux élégants, MAIS LA PARURE CACHÉE DU CŒUR, LA PARURE PERSONNELLE INALTÉRABLE D'UN ESPRIT DOUX ET PAISIBLE; voilà qui est d'un grand prix devant Dieu. » – 1 Pierre 3.1-4

« De même aussi, que les femmes [et les hommes] vêtus d'une manière décente, avec pudeur et modestie, se parent, non pas de tresses ou d'or, ou de perles, ou de toilettes somptueuses, mais d'œuvres bonnes, comme il convient à des femmes qui font profession de piété. »

– 1 Timothée 2.9-10

Simplicité, décence, pudeur, modestie dans notre manière de nous vêtir comme dans notre train de vie en général, sont la marque d'une authentique ressemblance à Jésus-Christ. Il est le parfait exemple en ce domaine. Comme lui, tout en appréciant les plaisirs simples et authentiques de la vie et en cultivant le bon goût, ne soyons jamais esclaves du paraître et de la mode. Nul doute que ce témoignage de simplicité et d'humilité parlera au cœur de ceux qui cherchent la vérité.

5. TÉMOINS DU CHRIST PAR NOTRE STYLE DE VIE

L'historien Edouard Gibbon raconte que, lorsque Galère attaqua le camp des Perses, un sac de cuir brillant, rempli de perles, tomba entre les mains d'un soldat qui se livrait au pillage. Cet homme garda précieusement le magnifique sac... et jeta les perles!

Ceux qui s'accrochent aux joies superficielles